

Batigère persévère dans la diversité

by **Le Moniteur - vendredi, novembre 29, 2013**

<http://correspondances.fr/batigere-persevere-dans-la-diversite/>

Détenteur depuis 2011 du label Egalité, le réseau Batigère a vécu comme une consécration l'obtention fin octobre du label Diversité décerné par l'Afnor pour une durée de quatre ans.

Basée à Metz, où elle emploie une centaine de personnes, la structure assure un socle commun technique, juridique et RH commun aux 15 sociétés et associations du groupe.

Batigère, dont les effectifs ont atteint au fil des fusions 1 850 salariés, s'est engagée dès 2008 dans la promotion de l'égalité professionnelle. Constitué un an plus tard, le groupe Talents et diversité, qui regroupe 14 membres, a défini un plan d'action visant à supprimer les inégalités salariales, à améliorer la compatibilité entre vie familiale et performance professionnelle et à promouvoir l'équilibre hommes-femmes aux différents postes de responsabilité. Sitôt obtenu le label Egalité, le groupe a prolongé sa démarche.

Le Conseil Diversité se réunit à intervalles réguliers pour formaliser des propositions systématiquement mises en œuvre dans un délai de six mois. Parmi les initiatives retenues figure le recours à un « *sage* » indépendant de l'entreprise que les salariés peuvent saisir s'ils s'estiment victimes de discrimination, chaque cas faisant l'objet d'un suivi.